

Caterine Ibarguen anime la première étape de la Ligue du Diamant cette année



Doha, 6 mai, (RHC).- Caterine Ibarguen, spécialiste colombienne du triple saut, anime depuis aujourd'hui la première étape de la Ligue du Diamant 2016 à Doha.

Caterine Ibarguen, deux fois championne du monde du triple saut, se fait particulièrement remarquer parmi les athlètes qui se sont donné rendez-vous dans la capitale du Qatar alors que cette étape de la Ligue du Diamant rassemble quelque 80 athlètes médaillés à des JO.

La Colombienne, rappelons-le, a remporté les trois dernières éditions de la Ligue du Diamant.

Certains chroniqueurs sportifs misent également, dans la catégorie du triple saut, sur Yulimar Rojas qui a décroché la médaille d'or au championnat du monde en stade couvert organisé à Portland, au début de l'année.

L'étape de Doha est la première de 14 compétitions d'athlétisme prévues dans le

cadre de la Ligue du Diamant et qui prendront fin à Bruxelles, le 9 septembre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/92677-caterine-ibarguen-anime-la-premiere-etape-de-la-ligue-du-diamant-cette-annee>



Radio Habana Cuba